



ATLETISMO

II CARRERA LAS EDADES DEL HOMBRE



Juan Carlos Higuero, Gonzalo Jiménez, Alfonso Lahuerta, Daniel Hernández, Miguel Ángel García Nieto y Francisco José Sánchez, en la presentación de la prueba. / D.C.

OBJETIVO 2.000

La II Carrera de Las Edades del Hombre, que se retrasa un día y finalmente se celebrará el 10 de mayo, pretende convertirse en la más multitudinaria de cuantas se han celebrado en Ávila

LUIS CARLOS SANTAMARÍA / ÁVILA
Llegar a los 2.000 participantes, lo que la convertiría en la prueba con más participación de cuantas se han celebrado en la capital abulense, es el objetivo con el que se ha presentado este martes la II Carrera de Las Edades del Hombre, que finalmente se disputará el domingo 10 de mayo a partir de las 12,00 horas, organizada por el atleta internacional Juan Carlos Higuero y la Universidad de Salamanca.

El director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, Alfonso Lahuerta, se desplazó hasta la capital abulense para acudir a la presentación de esta carrera, en un acto en el que estuvo acompañado por el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto; el delegado de la Junta de Castilla y León en Ávila, Francisco José Sánchez; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández; el secretario general de la Fundación Las Edades del Hombre, Gonzalo Jiménez, y el organizador de la prueba, Juan Carlos Higuero, que después de resaltar el éxito de participación conseguido en la primera edición

de esta carrera, celebrada el año pasado en la localidad burgalesa de Aranda de Duero, y en la que se superaron los 2.300 participantes, se marcó como objetivo para la edición de Ávila el llegar «a los 2.000 inscritos». Entre ellos,

anunció la presencia de entre «10 y 12 atletas internacionales», lo que dará lustre a una competición de carácter popular, que contará con categorías desde cadetes hasta veteranos, tanto en féminas como hombres.

Aunque estaba anunciada en un principio para el sábado día 9 de mayo en horario de tarde, finalmente la competición se ha tenido que retrasar un día, y será a partir de las 12,00 horas del domingo 10 de mayo cuando se dé la salida. Problemas con los cortes de tráfico en el recorrido para la tarde del sábado obligaron al traslado de fecha, según explicó García Nieto.

Esta es la única modificación a lo ya anunciado sobre la carrera, que tendrá dos modalidades, una de 5 kilómetros y otra de 10, sobre un circuito llano que discurrirá por la zona sur de la capital, con salida y llegada en la explanada del centro municipal de exposiciones y congresos Lienzo Norte.

El coste de la inscripción será de 11 euros, incluyendo tanto la entrada a la exposición 'Teresa de Jesús. Maestra de oración', como una «importante bolsa del corredor», tal y como destacó Higuero. Las inscripciones se pueden realizar en la página web de la prueba (www.carreraedadesdelhombre.com), y también en diferentes puntos de la ciudad, que se anunciarán próximamente.

Incluida en el circuito de la Universidad de Salamanca

Esta prueba es una de las 4 que conforman el I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario Universidad de Salamanca, que se completa con las que están previstas celebrar en Salamanca (8 de marzo), Béjar (22 de marzo) y Zamora (4 de octubre).

El plazo de inscripción para todo el circuito termina el 4 de marzo, mientras que para la carrera de Ávila la fecha lí-

mite será el 20 de abril, según se informa desde la USAL. Con esta serie de competiciones, desde la universidad salmantina se pretende ofrecer en el programa oficial de actividades de celebración del VIII Centenario propuestas de amplio alcance en las que la comunidad universitaria y la sociedad en general participen y disfruten de la actividad física y la competición deportiva.

LAS REACCIONES



ALFONSO LAHUERTA
DIRECTOR G. DE DEPORTES

«Unir el patrimonio y el deporte es una idea magnífica»



MIGUEL ÁNGEL GARCÍA NIETO
ALCALDE DE ÁVILA

«El deporte también se incluye en los actos del V Centenario»



DANIEL HERNÁNDEZ
RECTOR DE LA USAL

«Queremos que el VIII Centenario de la Universidad llegue a toda la sociedad»



GONZALO JIMÉNEZ
SEC. FUNDACIÓN EDADES

«Es un modo de acercar la exposición a un sector de la población»



FRANCISCO JOSÉ SÁNCHEZ
DELEGADO DE LA JUNTA

«Es un evento deportivo pero con incidencia cultural y turística»

